
Протокол № 234 

Заседания Совета Ассоциации 

Постоянно действующего коллегиального органа 

Саморегулируемой организации Ассоциация 

«Объединение Специализированных Организаций Профессиональные 

Строители»                                                                                                                                                        

                                                                                                          

 г. Москва                                                                                                                    07 февраля 2024 года                                                                                                                       

 

Дата проведения заседания: 07 февраля 2024 г., 16 ч. 00 мин. 

Форма проведения: ВКС 

Место проведения заседания: 105094, г. Москва, Cеменовская набережная, д. 2/1, стр. 1, каб. 812 

Участвовали члены Совета Ассоциации: 

Сухомлин Максим Григорьевич – Председатель Совета Ассоциации; 

Сергеева Евгения Александровна – представитель ООО "ДОМОСТРОЙ МО";  

Мусаева Дарья Андреевна – независимый член Совета Ассоциации. 
  

Сведения о лицах, принявших участие в заседании Совета Ассоциации: 

Присутствуют 3 человека из 3 членов Совета Ассоциации. Кворум 100 % от общего числа членов 

Совета Ассоциации, заседание Совета Ассоциации правомочно в соответствии с п. 23.6 Устава 

Саморегулируемой организации Ассоциации «Объединение Специализированных Организаций 

Профессиональные Строители» (далее – Ассоциация). 

 

ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ ВОПРОСЫ: 

1. Утверждение повестки дня заседания; 

2. Об избрании Председательствующего на заседании Совета Ассоциации; 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ ЗАСЕДАНИЯ: 

1. О размере и порядке уплаты целевого взноса на нужды Национального объединения строителей 

за 2024 год. 

 

ПО ПЕРВОМУ ОРГАНИЗАЦИОННОМУ ВОПРОСУ: 

СЛУШАЛИ: М.Г. Сухомлина, открывшего заседание Совета Ассоциации и предложившего 

утвердить повестку заседания: 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ: ЗА: 3, ПРОТИВ: 0, ВОЗДЕРЖАЛОСЬ: 0. 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО ЕДИНОГЛАСНО. 

 

РЕШИЛИ: Утвердить повестку дня заседания. 

 

ПО ВТОРОМУ ОРГАНИЗАЦИОННОМУ ВОПРОСУ: об избрании Председательствующего на 

заседании Совета Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Е.А. Сергееву, предложившую избрать в соответствии со ст. 22 Устава Ассоциации 

Председательствующим на заседании Совета М.Г. Сухомлина 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ: ЗА: 3, ПРОТИВ: 0, ВОЗДЕРЖАЛОСЬ: 0. 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО ЕДИНОГЛАСНО. 

 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: О размере и порядке уплаты целевого взноса на 

нужды Национального объединения строителей за 2024 г.  

СЛУШАЛИ: Председательствующего на заседании М.Г. Сухомлина, который сообщил, что 

Всероссийским съездом саморегулируемых организаций, основанных на членстве лиц, 

осуществляющих строительство, реконструкцию капитальный ремонт, снос объектов капитального 

строительства, Протоколом № 19 от 11 сентября 2020 года утвержден размер ежегодного членского 

взноса на нужды Национального объединения строителей. М.Г. Сухомлин отметил, что согласно 

решению  Всероссийского съезда саморегулируемых организаций, ежегодный членский взнос 

устанавливается в размере из расчета 6 800 (шесть тысяч восемьсот) рублей на одного члена 

саморегулируемой организации в год. В порядке п. 7.5 Положения о членстве, целевые взносы 



членов Ассоциации передаются в собственность Ассоциации в соответствии с отдельными 

решениями Совета Ассоциации. К целевым взносам, в том числе, относятся взносы, отчисляемые в 

соответствии с действующим законодательством на нужды Национального объединения строителей. 

Вопрос был поставлен на голосование. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ: ЗА: 3, ПРОТИВ: 0, ВОЗДЕРЖАЛОСЬ: 0. 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО ЕДИНОГЛАСНО 

РЕШИЛИ: 

1) Установить размер целевого взноса на нужды Национального объединения строителей за 2024

год в размере 6 800 (Шесть тысяч восемьсот) рублей на каждого члена СРО Ассоциация

“ОСОПС”;

2) Ежегодный целевой взнос уплачивается одной частью не позднее 5 марта 2024 года.

Сведения о членах Совета Ассоциации, голосовавших против принятия решения и потребовавших 

внести запись об этом в протокол: голосовавших против не было. 

Председательствующий 

на заседании Совета Ассоциации          М.Г. Сухомлин 


